

Continúan análisis del Paquete Fiscal 2024

BERNARDO JASSO
TOLUCA

Las Comisiones Unidas de Planeación y Gasto Público, y Finanzas Públicas de la Legislatura mexiquense, se declararon en sesión permanente para darle dictamen al paquete fiscal 2024 del Estado de México, esto porque invitarán a funcionarios públicos de la Secretaría de Finanzas estatal para que acudan a estos trabajos y puedan resolver dudas.

El coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (GPPRI),

Elías Rescala, señaló que se defenderá un proyecto responsable, que fortalezca a las instituciones, a los municipios y que dé respuesta a las necesidades que demandan las y los mexiquenses en materia de obra pública, seguridad, salud y desarrollo social, entre otros rubros, puntualizó el Coordinador de la Bancada priista, Diputado Elías Rescala Jiménez.

En este sentido, el también Presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) afirmó que una de las inquietudes de la

Fracción Parlamentaria que encabeza es el incremento en la tasa de un impuesto ecológico y las imposiciones de dos nuevos conceptos, toda vez que han tenido un acercamiento con las Cámaras Empresariales donde expresan que agrava su actividad.

En cuanto al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), destacó la importancia de otorgarle a este organismo público un presupuesto adecuado para que realice cada una de sus actividades, con el objetivo de que brinde los mejores resultados en mate-

ria de democracia para la ciudadanía mexiquense.

El Instituto, dijo, tiene que contratar personal y por eso está pidiendo recursos destinados al Capítulo 1000, a fin de que el día de la elección y en el transcurso de este proceso se encuentre fortalecido.

El Diputado priista agregó que defenderán a instituciones como la Fiscalía General de Justicia del Estado de México y el Poder Judicial, ya que una de las demandas más grandes de la ciudadanía es la seguridad pública. —



Diputados declararon sesión permanente. ESPECIAL

“PRI defenderá un presupuesto a favor de los mexiquenses”

Elías Rescala llama a no afectar a empresarios con nuevos impuestos

Toluca, Méx.— Durante el análisis y discusión del Paquete Fiscal 2024, el grupo parlamentario del PRI defenderá un proyecto responsable que fortalezca a las instituciones, a los municipios y que dé respuesta a las necesidades que demandan las y los mexiquenses en materia de obra pública, seguridad, salud y desarrollo social, puntualizó el coordinador de la bancada, Elías Rescala Jiménez.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en el Congreso mexicano afirmó que una de las inquietudes de su partido es el incremento en la tasa de un impuesto ecológico y las imposiciones de dos nuevos conceptos, toda vez que han tenido un acercamiento con las cámaras empresariales donde expresan que agrava su actividad.

En cuanto al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM),



El presidente de la Jucopo en la Legislatura estatal recordó que diputados de Morena echaron abajo una reforma que beneficiaría al ISSEMyM.

destacó la importancia de otorgarle a este organismo público un presupuesto adecuado, con el objetivo de que brinde los mejores resultados en materia de democracia para la ciudadanía, por lo que tiene que contratar personal, y por eso está pidiendo recursos para el Capítulo 1000.

El diputado priista indicó que también defenderán a la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) y al Poder Judicial, y buscarán dar continuidad a proyectos como

el Mexicable y el Trolebús Chalco-Santa Martha.

Señaló que el gobierno estatal solicita un incremento en la partida para el Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios (ISSEMyM), cuando en 2018, diputados de Morena tiraron una reforma que al estado le costó 40 mil millones de pesos y, por ende, ahora necesitan incrementar los impuestos porque se van a dirigir 6 mil millones de pesos para el pago de pensiones. ● Redacción

ARCHIVO EL SOL DE TOLUCA



Se procedió a avalar el plan de trabajo a seguir para dicho análisis

EN CONGRESO LOCAL

Inicia análisis del Paquete Fiscal 2024

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

A partir de este 8 de diciembre del año en curso, las comisiones se declaran en sesión permanente

Las reuniones de trabajo en el Congreso local para el análisis del Paquete Fiscal 2024 ya iniciaron; en ellas se acordó solicitar a través de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) la asistencia de la secretaria de Finanzas de la entidad, Paulina Moreno García y funcionarios de la dependencia, así como representantes del sector empresarial.

A partir de este 8 de diciembre del año en curso las comisiones se declaran en sesión permanente, señaló la presidenta de la comisión de Planeación y Gasto Público, Mónica Angélica Álvarez Nemer, en entrevista posterior.

Estimó que de disiparse las dudas u observaciones, el Paquete Fiscal podría ser aprobado dentro del plazo fijado por la ley.

Al ser cuestionada sobre los temas controversiales o en donde tal vez no existe acuerdo, la diputada expresó que podrían ser Ingresos y Egresos.

“El tema de los Ingresos que hay que revisar en toda su totalidad y también hay que checar algunas de las observaciones,

el tema de proyecto de Egresos cómo está distribuido”, señaló.

Previó que el análisis del Paquete Fiscal podría ser primero la Ley de Ingresos, el Código Financiero y Egresos, lo cual se ha hecho en años anteriores.

Respecto a si la secretaría del ramo está obligada a acudir al Congreso local a atender esa petición, la legisladora afirmó que podría no hacerlo, pero se solicitó y se elaborará un oficio a la Jucopo al respecto, así como la asistencia de empresarios de Coparmex y Canacintra.

REUNIÓN

Mientras que en la reunión de trabajo de la Comisión de Planeación y Gasto Público con Finanzas Públicas se puntualizó que el Paquete Fiscal se integra por las iniciativas de Ley de Ingresos del estado y sus municipios, el Presupuesto de Egresos, así como las reformas al Código Financiero.

En ese sentido, se procedió a avalar el plan de trabajo a seguir para dicho análisis, dijo Nemer Álvarez.

En su oportunidad, la diputada del PRI, Lili Urbina, solicitó que se invite a la secretaria de Finanzas y funcionarios para que expliquen el Paquete Fiscal.

Por su parte, el presidente de la Comisión de Finanzas Públicas, el panista Francisco Santos, expresó que existe incertidumbre por parte de empresarios.

El pasado 21 de noviembre la 61 Legislatura mexiquense recibió del Poder Ejecutivo local la propuesta del Paquete Fiscal